



NEUBAU EINES MEHRFAMILIENHAUSES, KIEL

Bauvorhaben Jeßstraße

Das Bauvorhaben Jeßstraße liegt im Kieler Stadtteil Südfriedhof. Dort füllt das Mehrfamilienhaus mit 10 Wohneinheiten verteilt über 5 Stockwerke und ein Dachgeschoss, die Baulücke in der Jeßstraße 4-6. Das Erdgeschoss bietet neben einer Wohnung die Zufahrt für den Hinterhof und zu den 7 Stellplätzen. An der Südfassade sind bei allen Wohnungen Balkone angeschlossen.

Gebaut ist das Gebäude in klassischer Bauweise. Zu der Ortbetonsohle kamen noch Sandwichwände, sowie Filigrandecken. Ergänzt wurden diese durch Fertigteiltreppen und Balkone. Die Fassade wurde mit einem Verblendstein verkleidet.

Auftraggeber:
Frank Heimbau Nord
GmbH

Architektur:
BSP Architekten BDA

Tragwerksplanung:
Blunck – Ingenieure fürs
Bauen GmbH

Bauvolumen:
730.000€

Leistungen:
Rohbauarbeiten